



## Se ressourcer en montagne

### Cry D'Err, Bella Lui, Mont Lachaux

Prendre la télécabine de Cry d'Err. Arrivé au sommet, emprunter l'itinéraire de la randonnée «Panorama 4000» en direction des Violettes. Le sentier longeant les pentes de Bella Lui, relativement plat et parfois escarpé, serpente entre prairies d'altitude, pierriers et formations rocheuses aux formes étonnantes. La vue plongeante sur la vallée du Rhône et le val d'Anniviers avec sa couronne de 4000 et le Cervin en arrière-plan

est tout simplement à couper le souffle. À un certain moment, au lieu de continuer vers les Violettes, prendre le chemin qui descend et rejoint les pâturages de l'alpage de Pépinet. Après avoir croisé la piste Nationale, grimper le Mont Lachaux pour rejoindre Merbé et notre point de départ.

**Durée : environ 3 heures**



Take the cable car up to Cry d'Err. When you reach the top, follow the itinerary for the "Panorama 4000" trek in the direction of Les Violettes. The path goes along beside the Bella Lui slopes, is relatively flat but steep from time to time, winding between the mountain pastures, scree and surprisingly shaped rock formations. The commanding view over the Rhône valley and the Val d'Anniviers, with its 4000 crown and the

Matterhorn in the background is quite simply breathtaking. At some point, instead of continuing on towards Les Violettes, take the downward path that goes to the Alpage de Pépinet pastures. After having crossed over the Nationale piste, climb the Mont Lachaux to reach Merbé and our departure point.

**Time: approximately 3 hours**